

Inondations et Manifestations sociopolitiques à N'Djaména: le CHU Bon Samaritain pris en Sandwich

Le fleuve Chari continue d'envahir l'hôpital: personnel, étudiants, élèves infirmiers, travaillent d'arrache pied pour ralentir sa progression.



Du 12 au 13 octobre 2022: l'eau envahit la résidence des étudiants ainsi que celui du personnel. Les étudiants viennent au secours de manœuvres et du personnel de l'hôpital, désormais partagé entre la prise en charge des patients.



14 au 18 octobre 2022: le fleuve, complètement sorti de son lit poursuit sa route. Le personnel déterminé plus que jamais continue malgré la fatigue, d'œuvrer pour la cause des malades, du matériel de soins et des infrastructures.



Manifestations du 20 Octobre 2022: Le Bon Samaritain accueille plusieurs blessés et des morts...

Du 19 au 20 octobre 2022 : Le personnel du Pavillon des Urgences de l'Hôpital s'active pour secourir les blessés. L'Ambulance de l'hôpital en mission d'assistance a été prise en partie. Le bilan de cette journée fait état de 48 cas enregistrés dont 40 blessés et 8 morts.



Le 21 octobre 2022: La Croix Rouge du Tchad, récupère les six (06) des huit (08) corps des victimes des manifestations pour les déposer à la Morgue du CHU de Référence Nationale.

